

市民会館(仮称)の建設見送り

賛成十三

反対二十四 臨時市議会で否決

▽……市民会館(仮称)の建設を提案した臨時市議会は、去る一月二十二日に招集され、会期を八日間としました。しかし、延長後の二月三日で否決されました。

▽……月三日の本会議で、記名投票の結果、賛成十三、反対二十四(議席数四十一欠席)、議長は投票しな……△

▽……い)で否決されました。そして延長された残りの会期は二月三日で打ち切りになりました。……△

長岡市に、市民の文化教養施設

館をつくってほしい。という声は、昭和三十二年一月に旧公会堂が取り戻されて以来、市民のなかで常に話しあれました。

とくに、この声は昭和四十年十

二月、社会教育委員会、中央公民

館運営審議会の連名で、中央公民

館をつくってほしい、という強い

要望を機に急速に高まってまい

ました。

次いで、昭和四十一年二月には

社会教育に関する団体、機関の

代表二十三名の連名で、全市民の

意見をもつて、全県の人たちからも利用していました。

ただこれは(1)市民のみなさんが利

用しやすいところ(2)中越並びに

全県の人たちからも利用していました。

だくことを考え方から近い市の中

央部を選んだものです。

次に、社会教育活動(公民館活

動)に役立つよう関係のみなさん

とも十分打合せをして、各種の講

習、構造、学習にも利用できる会

議室を四部屋、中・小二つのホー

ルのほか婦人集会などのための和

室二部屋などをおりこむとともに

かねて議会の審議過程で強い要望

のあった駐車場については、会館

ままで、建設場所は前記のとおり

旧坂之上小学校跡地を予定しまし

たがこれは(1)市民のみなさんが利

用しやすいところ(2)中越並びに

全県の人たちからも利用していました。

だくことを考え方から近い市の中

央部を選んだものです。

次に、社会教育活動(公民館活

動)に役立つよう関係のみなさん

とも十分打合せをして、各種の講

習、構造、学習にも利用できる会

議室を四部屋、中・小二つのホー

ルのほか婦人集会などのための和

室二部屋などをおりこむとともに

かねて議会の審議過程で強い要望

のあった駐車場については、会館

ままで、建設場所は前記のとおり

旧坂之上小学校跡地を予定しまし

たがこれは(1)市民のみなさんが利

用しやすいところ(2)中越並びに

全県の人たちからも利用していました。

だくことを考え方から近い市の中

央部を選んだものです。

次に、社会教育活動(公民館活

動)に役立つよう関係のみなさん

とも十分打合せをして、各種の講

習、構造、学習にも利用できる会

議室を四部屋、中・小二つのホー

教育

育

教

育

教